

Prentsa oharra

Nota de prensa



NORMALIDAD Y ALTA AFLUENCIA A LAS PLAYAS ESTE VERANO

La temporada de playas toca a su fin y el balance del verano de 2018 es positivo. “Ha habido más afluencia que el pasado año a las playas debido a una mejor climatología y apenas se han producido incidencias, según ha señalado el Teniente de Alcalde, Ernesto Gasco.

“Agosto y septiembre han reinado con mayoría de días de sol, lo que ha motivado que muchos donostiarras y visitantes hayan acudido a las playas. Solo en junio se ha observado una menor afluencia debido al tiempo”, ha dicho Gasco.

Otro de los aspectos a destacar son los movimientos de arena y la retirada de piedras. “Esta temporada no hemos llevado a cabo movimientos importantes, limitando el trabajo a rebajar la cota de arena en las zonas de acceso a la playa, reperfilando los arenales con la arena sobrante”, ha señalado el concejal de playas Miguel Angel Díez.

En cuanto a la retirada de piedras, se han contabilizado 1.214 toneladas de piedras y cascotes retirados de la playa de Ondarreta con la colaboración de Aranzadi.

Prentsa oharra

Nota de prensa

“En concreto se han retirado en verano 1.213 toneladas, detectándose un buen comportamiento de la arena que, en muchas jornadas, ha tapado las piedras. Se está notando ya el importante trabajo que están realizando los expertos de Aranzadi con la maquinaria adquirida por el Ayuntamiento y estamos a la espera de una autorización para retirar cascotes de la zona de playa sumergida”, ha apuntado el concejal socialista.

ASISTENCIAS

También en este aspecto la temporada ha sido significativamente mejor que la pasada.

PLAYA	LA CONCHA	ONDARRETA - ISLA	ZURRIOLA	TOTAL
Asistencias Sanitarias	806	904	817	2.527
	396	420	367	1.183
Rescates	5	6	70	81
	8	7	24	39
Evacuados	27	12	43	82
	12	11	25	48
Personas extraviadas	121	2	12	135
	126	18	7	151
Baño asistido	105	--	--	105
	77	--	--	77
Muletas adaptadas	105	62	1	168
	37	16	0	53

LIMPIEZA

La limpieza es otro de los objetivos del departamento de playas. Si bien durante todo el año la limpieza es viaria, durante la temporada oficial el dispositivo se refuerza para mantener las playas en óptimas condiciones. 20 operarios se afanan en esta tarea, ayudados por 11 medios mecánicos, entre tractores, cribadoras, camiones y la lancha que recoge los flotantes de la bahía.

Prentsa oharra

Nota de prensa

“En esta temporada se han retirado 453 toneladas de residuos frente a las 480 del pasado verano”, ha indicado Miguel Angel Díez. “En cuanto a la recogida selectiva en los igloos repartidos por las playas, se han recogido 580 kilos de vidrio (146 en 2017) 1.234 kilos de envases (580 en 2017), 288 kilos de papel (102 en 2017) y en la limpieza de playa, 13.880 kilos de madera, por lo que hemos mejorado de manera importante este servicio. Además, se han retirado 734 kilos de residuos flotantes, mientras que el pasado verano fueron 235 los kilos retirados.”

Señalar que las playas disponen de 196 papeleras tanto de rechazo como de envases: 60 en la Concha, 52 en Ondarreta y 84 en la Zurriola.

SERVICIOS

El concejal delegado ha fijado en un 90,78% la ocupación de los toldos y parasoles en las tres playas en la temporada que ahora finaliza. Esta ocupación fue del 92,71% el pasado año.

En cuanto a las cabinas colectivas, también han registrado un incremento significativo respecto del pasado año, motivado por la mayor afluencia a las playas por las mejores condiciones meteorológicas.

PLAYA	CABINAS	CONSIGNAS
LA CONCHA	50.946	5.568
	66.375	7.397
ONDARRETA	23.297	1.863
	25.846	3.132
ZURRIOLA	10.605	773
	12.764	804

Señalar que se incrementaron este año el número de lavapiés en las tres playas, mejorando así este servicio, que se ha mantenido en Ondarreta la zona de playa reservada a personas con movilidad reducida y que también ha funcionado exitosamente la Eguzkiteka, la biblioteca de verano bajo los Relojes de La Concha.

No se ha registrado presencia significativa de medusas, salvo algún ejemplar aislado de carabela portuguesa que fue retirado y no causó daños a los bañistas y alguna medusa en la segunda quincena de septiembre, sin nada que destacar. Eso sí, los análisis sanitarios apuntaron en determinados momentos presencia de colies, colocándose en cada momento bandera amarilla como medida de prevención.